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规上工业企业实现利润总额6665.5亿元

6月份工业利润增速加快
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党旗所指战旗所向 英勇顽强矢志打赢
——陆军第74集团军某旅“硬骨头六连”锻造全面过硬连队纪实

香港新增145例确诊病例，再创疫情暴发以来单日新高

中央政府将为香港抗疫提供一切必要支持

□李清华 张圣涛 张首伟

党旗所指，战旗所向。
英勇顽强，矢志打赢。
今年 1 月 18 日，中共中央总书记、

国家主席、中央军委主席习近平给74集
团军某旅“硬骨头六连”全体官兵回信，
勉励他们牢记强军目标，传承红色基
因，苦练打赢本领，把“硬骨头精神”发
扬光大，把连队建设得更加坚强。

走进新时代，这个曾在 1964 年、
1985 年分别被国防部和中央军委授予

“硬骨头六连”“英雄硬六连”荣誉称号
的连队，深入学习贯彻习近平强军思
想，努力锻造“三个过硬”基层。组建81
年来，一代代六连官兵用鲜血与生命，
凝聚成压倒一切敌人的狠劲、百折不挠
的韧劲、坚持到底的后劲“三股劲”和战
备思想硬、战斗作风硬、军事技术硬、军
政纪律硬“四过硬”的“硬骨头精神”，为
战旗增添新风采。

革命战士心向党，战旗猎猎铸忠
魂。八一前夕，记者走进这个享誉全军
的荣誉连队，寻访锻造“硬骨头精神”的
力量所在。

“硬骨头精神”：

硬就硬在铁骨忠魂上

“硬骨头精神”的“硬”，硬在理想信
念，硬在听党指挥，硬在铁血担当上。

1939年 3月，以 14名红军战士为骨
干，“硬骨头六连”组建于河北雄县。无
论是在战争年代，还是在和平建设时期，
铁心跟党走的坚定信念，始终是这个连
队官兵的“命根子”和“生命线”。在新时
代强军兴军征程中，他们更视其为锻造
全面过硬连队代代相传的“传家宝”。

一面面锦旗、一幅幅照片、一个个
战例、一件件实物，走进“硬骨头六连”
荣誉室，历史在这里回响：在161场战役
战斗中留存下来的 161 枚大小弹壳，铸
就了一座“硬骨雄风”群雕：“特等战斗
英雄”刘四虎、尹玉芬等英模形象巍然
屹立，他们是“硬骨头精神”的丰碑。

理想是高扬的旗帜，信念是传递的
火炬。听党话、跟党走的坚定信念，铸就
了连队的“硬骨头精神”，刻入了一茬茬
官兵血脉灵魂，引领连队全面建设过硬。

“硬骨头精神”：

硬就硬在矢志打赢上

“硬骨头精神”的“硬”，硬在战场，硬
在赛场，硬在训练场上。无论是战场血
与火的考验，还是赛场赢与输的比拼，一
往无前的革命英雄主义精神，一直是激
励“硬骨头六连”官兵胜战的冲锋号。

走进“硬骨头六连”，扑面而来的是
“红”的底色，“战”的味道，“硬”的气
息。在这里，班与班争、排与排抗，崇尚
英雄、争做英雄，成为官兵们的一种风
尚。连长赵松在训练受伤、左手植入钢
钉情况下，硬是凭着一股百折不挠的韧
劲和平时练就的硬功，在全旅第一个通

过军事体育“特三级”考核；连队原指导
员熊维，参加全军“四会”政治教员比
武，一路过关斩将，勇夺桂冠；士官支委
唐雄，不仅是连队装备教学能手、干部
帮手，还是全旅全能的“金牌教员”。

“扛着红旗进岭南，进了岭南扛红
旗。”首次参加集团军“岭南尖兵”比武，

“硬骨头六连”就拿到第一。3 年来，他
们在集团军以上比武竞赛中有 16 人次
摘金夺银，19人次打破旅纪录。

“硬骨头精神”：

硬就硬在顽强作风上

“硬骨头精神”的“硬”，硬在血性，
硬在作风，硬在铁纪上。

“枕着敌情睡觉、时刻准备打仗。”
“硬骨头六连”官兵几十年如一日，始终
保持上铺鞋尖朝里，下铺鞋尖朝外，随
时准备去战斗。

加强纪律性，革命无不胜，铁的纪律
是我军打胜仗的根本保证。“硬骨头六
连”坚持开好两个组织生活“例会”：干部
调入调出，召开提建议、送诤言的“接风
洗尘会”；完成重大任务取得成绩，召开
查不足、找短板的“庆功揭短会”。去年，
新任连长赵松上任的“接风洗尘会”就开
了 4 个多小时，同志们提出的批评建议
个个辣味十足，让人红脸出汗。

平时情同手足，战时生死相依。“硬
骨头六连”坚持把战士当主人、当能人、
当亲人，连队建设，官兵积极参与；遇到
难题，官兵出招献计；敏感事务，官兵公
开评议。在历年来的选改士官、发展党
员和立功受奖工作中，连队做到了评上
的硬气、落选的服气，人人心情舒畅。杭
州抗雪、余姚抗涝……近年来，“硬骨头
六连”在每次重大任务中用血性担当，当
尖刀、打头阵，足迹遍布大江南北。

据新华社广州7月27日电

“硬骨头六连”官兵在训练场进行排战术演练（5月26日摄）。 新华社记者 张永进摄

新华社北京7月27日电 7 月 27
日上午10时，按照中方要求，美国驻成
都总领馆闭馆。中方主管部门随后从
正门进入，实行接管。

新华社北京7月27日电（记者马卓
言）外交部发言人汪文斌27日介绍美国
驻成都总领事馆闭馆情况时表示，美方
严重违反国际法和国际关系基本准则，
发起政治挑衅在先，中方当然有权作出
对等反制，维护自身的正当权益。

汪文斌在当日例行记者会上回答
有关提问时说，7月 21日，美方单方面
挑起事端，突然要求中方关闭驻休斯
敦总领事馆。对此，中方向美方提出

严正交涉，要求美方立即撤销有关错
误决定，否则中方必将作出正当和必
要反应。7月24日，中国外交部通知美
方关闭美国驻成都总领馆。

汪文斌说，27日上午，美方人员按
照中方要求撤离总领馆，美国驻成都
总领馆闭馆。中方主管部门随后从正
门进入，实行接管。中方要求美方关
闭驻成都总领馆并对其实行接管，是
对美方关闭中国驻休斯敦总领馆并强
行进入其馆舍这一无理行径的正当和
必要反应，符合国际法和国际关系基
本准则，符合外交惯例。

“中美之间出现目前的局面，是我

们不愿看到的，责任完全在美方。我
们再次敦促美方立即纠正错误，为两
国关系重回正常发展轨道创造必要条
件。”汪文斌说。

据新华社北京7月27日电（记者
马卓言）针对美方官员近期对中国驻
休斯敦总领馆的有关指控，外交部发
言人汪文斌 27 日在例行记者会上表
示，美方有关人员说法没有事实依据，
完全是造谣污蔑之辞，少数美国反华
政客不断炮制抹黑中国的言论，就是
要蓄意破坏中美关系，开历史倒车。

在回答有关提问时，汪文斌说，中
国驻休斯敦总领馆是中美建交后中国

在美国开设的第一个总领馆。41年来，
驻休斯敦总领馆始终致力于促进中美
各界相互了解和各领域友好合作，积极
投身于增进中美友好事业，受到美国南
部社会各界充分肯定。美国当地媒体认
为，中国是休斯敦地区第二大贸易伙伴，
该地区从中国驻休斯敦总领馆受益良
多，驻休斯敦总领馆已成为休斯敦地区
同中国旅游、贸易和文化的桥梁。美国
有关地方官员也表示，对美方关闭中国
驻休斯敦总领馆感到震惊，希望美中和
平解决分歧，重启驻休斯敦总领馆。“在
上述事实面前，美方的有关指控显得苍
白无力，纯属‘欲加之罪，何患无辞’。”

美驻成都总领馆闭馆 中方实行接管
外交部：美方政治挑衅在先，中方有权作出对等反制

据新华社香港7月27日电 香港
特区政府卫生署卫生防护中心 27 日下
午介绍，截至 27 日零时，香港新增 145
例新冠肺炎确诊病例，为疫情暴发以来
单日新高；其中本地感染病例142例、输
入性病例 3 例；香港累计报告新冠肺炎
确诊病例2778例。

据新华社北京7月27日电 国务院
港澳事务办公室发言人27日发表谈话表
示，中央政府高度关注近期香港暴发的
新一轮新冠肺炎疫情，非常关心香港居
民的身体健康和生命安全，将为香港特
别行政区抗击疫情提供一切必要支持。

发言人指出，7月初，香港新冠肺炎
疫情再次暴发，截至 27 日零时，报告新
增确诊病例 1520例，特别是最近 6天每
日报告新增确诊病例均过百宗，疫情呈
全港扩散蔓延态势。面对严峻的疫情，
香港特别行政区政府迅速行动，果断采
取加强病源追踪、加大边境管制、严格
控制公共场所聚集、收紧豁免检疫安排
等一系列更为严格的防疫抗疫措施，体
现出民众至上、勇于作为的担当精神。
但由于疫情快速蔓延，香港核酸检测能
力已无法满足需要，医疗系统已接近饱
和，隔离检疫设施日益吃紧。香港社会

各界纷纷表示希望中央政府对香港予
以援助。香港特别行政区政府也就此
向中央政府提出了请求。

发言人表示，香港是祖国大家庭的
一员。中央政府始终高度关心香港同胞
的身体健康和生命安全。今年年初新冠
疫情发生以来，根据中央的统一部署，中
央有关部门和内地有关地方与香港特别
行政区政府保持密切沟通，支持配合特
别行政区政府加强口岸管控，及时协调
口罩等防疫物资供应，保障生活物资稳
定供港，协助接返滞留内地和海外港人
返港等，对香港特别行政区疫情防控工

作给予及时指导和有力支持。香港新一
轮疫情暴发后，中央政府高度关注香港
特别行政区的疫情变化和防控工作，继
续全力支持特别行政区抗击疫情，并将
应特别行政区政府提出的请求提供一切
必要的支持和帮助，特别是提高核酸检
测能力、加快建设临时隔离及治疗中心
等，以协助特别行政区尽快控制疫情。

发言人表示，科学防治、精准施策，
尽快阻断疫情传播是香港当前压倒一
切的任务。我们相信，在中央的大力支
持下，在祖国内地的无私帮助下，香港
一定能够取得抗击疫情的全面胜利。

新华社北京 7 月 27 日电
（记者陈炜伟）国家统计局27日
发布数据，6月份，全国规模以上
工业企业实现利润总额 6665.5
亿元，同比增长11.5%，增速比5
月份加快5.5个百分点。

国家统计局工业司高级统
计师朱虹介绍，今年上半年，工
业企业利润增速呈现“前低后
高、由降转升”走势。分季度
看，二季度工业企业利润同比
增 长 4.8% ，一 季 度 为 下 降
36.7%，尤其是5、6月份，利润分
别增长 6%和 11.5%，增速逐月
加快。

朱虹分析，6 月份，工业企
业利润增速加快的主要原因是
工业生产和销售增长加快、工
业品价格降幅收窄、单位成本
下降。此外，钢铁、油气开采、
石油加工、有色等重点行业利
润改善明显。

统计显示，二季度，绝大多
数行业利润增速回暖，41 个工

业大类行业中，37 个行业利润
增速比一季度加快（或降幅收
窄、由负转正），其中 25 个行业
利润实现增长。装备制造业、
高技术制造业利润显著改善，
消费品制造业利润增速有所恢
复，原材料制造业利润降幅明
显收窄。

“尽管二季度工业企业利
润状况明显恢复向好，但总体
看，受新冠肺炎疫情冲击影响，
市场需求依然偏弱，企业生产
经营仍然面临不少困难，上半
年累计工业企业利润同比仍下
降12.8%，利润增长结构也有待
进一步优化。”朱虹说，全球疫
情仍在持续蔓延，国际经贸形
势复杂严峻，工业利润增长的
持续性仍存在不确定性。要扎
实做好“六稳”工作，全面落实

“六保”任务，积极贯彻落实各
项援企助企政策，稳住经济基
本盘，不断巩固工业经济回升
向好势头。

新华社北京7月27日电（记者侯雪静、
李思远）记者 27 日从三峡集团了解到，26 日
14 时，受长江上游强降雨影响，三峡水库入
库流量达 50000 立方米每秒，迎来长江 2020
年 第 3 号 洪 水 ，27 日 14 时 洪 峰 流 量 达 到
60000立方米每秒，拦洪削峰达36.7%。

7 月 26 日 2 时至 12 时，三峡入库流量从
36000 立方米每秒快速上涨至 50000 立方米
每秒，达到长江流域洪水编号标准。按照长
江委最新调度令，三峡枢纽工程按照38000立
方米每秒控泄，为长江中下游减轻防洪压力。

三峡集团有关负责人表示，自 7月 18日
起，在保障长江中下游干流防洪安全的前提
下，三峡枢纽工程按照长江委要求，连续9次
调整下泄流量。25日12时，三峡库水位已降
至158.56米，预留防洪库容141.08亿立方米，
为迎战本轮洪水做好了充足的准备。三峡集
团将在长江委的指导下，继续加强滚动预报，
加密会商，发挥好以三峡水库为核心的梯级
水库群拦洪削峰作用。

据新华社重庆 7月 27日电（记者柯高
阳）179.97米、180.21米、180.47米……7月 27
日6时许，长江上游基础性水文站寸滩站，正
在上涨的江水漫过江边堤岸上的“180.5 米”
标记。这是今年以来寸滩水文站首次出现超
警戒水位，也标志着长江上游今年以来最大
洪水过境重庆主城。

受强降雨影响，长江上游、岷江、嘉陵江
以及向家坝至寸滩区间、三峡区间来水明显
增加，长江2020年第3号洪水26日在上游形
成，水利部长江水利委员会水文局发布了长
江上游寸滩江段、三峡入库洪水黄色预警。

27 日 10 时许，位于嘉陵江边的磁器口古镇水位达到 184.07
米，超出警戒水位3米多，临江地势最低的数十家商铺已被淹没。

为确保通航安全，海事部门26日发布水上交通安全橙色预警
并实施临时交通管制，禁止所有船舶在长江干线界石盘至观音滩、
嘉陵江黄花园大桥至朝天门水域间航行，重庆“两江游”观光轮船
和往来于两江四岸的渡轮也暂时停航。

2727日日，，长江三峡枢纽工程开启泄洪深孔泄洪长江三峡枢纽工程开启泄洪深孔泄洪。。新华社发新华社发
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（上接第一版）省住建厅统一制
发了《老旧小区改造征求意愿
表》，梳理安全管理、居住功能
提升、环境治理、后续管理等 4
个方面 32 类改造内容，以“菜
单”方式为居民提供“点菜式”
征求意愿服务。

以往老旧小区改造资金主
要以政府和供水、供热等专营
单位投入为主，导致地方财政
压力较大。为解决这一问题，我
省多措并举拓宽融资渠道。其
中，省住建厅组织各市申报城
镇老旧小区改造政府专项债，
目前，张家口、秦皇岛、唐山、衡
水市老旧小区改造专项债项目
通过了财政部审核，计划安排
专项债券资金12.2亿元。

为减少老旧小区改造对居
民正常生活的影响，各地细化
工作措施，统一制定施工方案，
合理安排施工时序，确保路面
一次开挖，统一进场施工，最大
限度缩短施工时间。施工产生

的建筑垃圾，做到日清日结。供
水、供电、供气、光纤等直接影
响居民生活的改造项目，在施
工前提前告知居民做好应对。

鼓励各地理顺老旧小区物
业管理机制，推进长效治理。
各地充分发挥社区党支部引领
作用，大力推广“红色物业”模
式，做好老旧小区后续管理，并
将改造后老旧小区成立业委会
及物业管理情况纳入年度老旧
小区改造考核，推动建立长期
管理机制。

下一步，我省将开展老旧
小区改造架空线路专项整治。
针对各市反映强烈的老旧小区
弱电“蜘蛛网”难治理、改造中
通信运营单位难协调问题，省
住建厅将会同省通信管理局、
省电力公司、冀北电力公司等
单位，指导帮助各市协调各方
力量，做好老旧小区改造项目
的架空线路整治工作，破解“蜘
蛛网”治理难题。

据新华社北京7月27日电（记者马
卓言）外交部发言人汪文斌 27 日说，希
望加方充分认清美方政治图谋，从事情
本身是非曲直和自身利益出发，尽快妥
善解决孟晚舟事件，消除中加关系发展
的障碍，以实际行动推动两国关系重回
正轨。

当日例行记者会上，有记者问：
据媒体报道，加拿大不列颠哥伦比亚
省高等法院近日公布了孟晚舟的律
师向法院提交的证据材料。这些材
料主张，美国起诉孟晚舟涉嫌“银行
欺诈”的关键证据存在重大遗漏和刻
意隐瞒，美方系有意误导加政府和法

院 。 孟 晚 舟 案 的 引 渡 程 序 已 被“ 毒
化”，毫无公正性可言，加法院应终止
孟案引渡程序。请问中方对此有何
评论？

汪文斌说，中方注意到有关报道。
加拿大政府有必要向公众解释美方提
供的证据存在的问题，当然，我们听说

美方正阻挠加拿大政府这么做。加拿大
法院披露的相关证据充分表明，孟晚舟
事件是美方滥用加美引渡条约、为了打
压中国高技术企业和华为公司而一手
炮制的严重政治事件。

“必须指出的是，孟晚舟事件拖得
越久，对中加关系的危害就越大。希望
加方充分认清美方政治图谋，从事情本
身是非曲直和自身利益出发，尽快妥善
解决孟晚舟事件，消除中加关系发展的
障碍，以实际行动推动两国关系重回正
轨。”汪文斌说。
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